## 



מותומותותותותותותותותותותות

2022年6月10日 №9

## 

いよいよ明日はブロック別(低・中・高学年)運動会です。いろいろな制約がある中での開催ですが、子ども 達は今日までひたむきに練習を重ねてきました。明日は、一生懸命がんばる2年生に、温かい拍手をよろしくお 願い致します。

〇日 時 6月11日(土)8:20~9:40

○種 目 開会式・徒競走・団体種目(玉入れ)

表現種目(HELLO!HALO!)

〇保護者の人数 感染症対策のため、1家庭2人まででお願いします

○開催・延期の連絡方法 実施 → 6:00にマチコミメールで連絡

延期 → 5:30過ぎにマチコミメールで連絡

(ホームページにもアップします)

## 〇お願いとお知らせ

- ・本日、体育帽子、軍手、ダンスで使うポンポンを持ち帰ります。明日の持ち物を準備する際、 お子様と一緒に確認していただけると幸いです。
- 明日、登校後にグラウンドで体温チェックカードを回収します。忘れずに持たせてください。
- 競技が全て終了後、グラウンドで解散します。放送でご案内しますので、お子様のお迎えをお願い致します。
- ※出走順と表現種目の学級配置図は、別紙で配付いたしますので、そちらでご確認ください。
- ・来週火曜日(14日)は、弁当日となっております。ご準備をお願い致します。また、水曜日(15日)に、図工「まどからこんにちは」の作品を持ち帰るための大きめな袋を 持たせてください。

## ミニトマトの商を植えました!

先週、生活科の学習で育てるミニトマトを、1人1本ずつ各自の鉢に植えました。今年は苗の成長が早く、花 や小さな実がついているものもちらほら…。これから夏休みに入るまでの間、学校でお世話をしていきます。お いしい実がなるように、大切に育てていきたいと思います。なお、今年度の2年生の鉢は、各学級のベランダに 置いています。





